

## **SVG-Fans atmen auf: Gage Worsley bleib**

Erst vor wenigen Tagen hatte Volleyball-Bundesligist SVG Lüneburg vermeldet, dass Zuspieler Joe Worsley die "Lünehünen" verlässt. Entsprechend groß die Sorgen bei den Fans, dass mit seinem Bruder Gage Worsley (Foto) ein weiterer zentraler Akteur auf dem Absprung sein könnte. Doch jetzt gab's die frohe Kunde: Der Libero hat seinen Vertrag verlängert.

Der 24-jährige US-Amerikaner war im vergangenen Sommer aus dem bulgarischen Burgas nach Lüneburg gekommen und hatte in seiner zweiten Station als Profi voll eingeschlagen – sowohl sportlich als auch schnell als Führungsspieler. Mit guter Ballannahme und spektakulären Aktionen in der Feldabwehr wurde er zu einem Baustein in der bis dato besten Saison der SVG, die sich lange Hoffnungen auf das Playoff-Finale machen konnte. Und abseits des Courts war er oft Wortführer und Motivator, stets gut gelaunt und doch hoch fokussiert.

Kein Wunder, dass Chefcoach Stefan Hübner weiter auf Gage Worsley setzt: "Ich freue mich riesig, dass er bleibt. Er war und ist ein Motor der Mannschaft."

zum Benefiz-Kick Tiktok-Star sendet live vom Eintracht-Sportplatz

hinkommt, sorgt er für Massenandrang: Jens "Knossi" Knossalla ist als Streamer und Party-Macher vor allem bei Jugendlichen und jungen Erwach-

INTERNET-STAR: "Knossi" hat 4,7 Millionen Follower bei Twitch. Tiktok und Youtube.

senen ein Star, Kürzlich etwa flippten ganze Schulhöfe aus, als Knossi gemeinsam mit Kumpel "Trymacs" Gratis-Pizza verteilte.

Auf einen ähnlichen Auflauf setzt jetzt auch die SV Eintracht Lüneburg. Am Sonntag, 25. Juni, ist Knossi von 10 bis 17 Uhr live auf der Anlage des Kreisligisten zu Gast – und das gleich doppelt: Der Social-Media-Star ist dabei, wenn auf der Hasenburg ein Benefizlauf und ein Freundschaftskick gegen sein Heimteam vom SC Baden-Baden steigen. Knossi wird

beide Events auch per Stream auf seinen Kanälen zeigen. Ziel der Aktion mitsamt Riesen-Reichweite: Die Teilnehmer vor Ort und die Fans im Twitch-Livestream sollen für einen guten Zweck spenden. Der Erlös soll der SVE helfen, die maroden Duschen und Toiletten zu sanieren. "Das Schöne ist: Jeder kann etwas tun, die ganze Familie dabei sein", freut sich Eintracht-Organisator Jonas Pritschau. Mehr zum vielleicht größten Lüneburger Vereinsevent der vergangenen Jahre >>> Seite 7